

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan	: SMP Muhammadiyah 1 Yogyakarta
Kelas / Semester	: VII/Genap (2)
Tema	: Perubahan Iklim
Sub Tema	: Dampak perubahan iklim
Pembelajaran ke	: 3
Alokasi waktu	: 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Setelah mengikuti kegiatan pembelajaran dengan model pembelajaran *Discovery Learning*, dengan metode literasi, dan presentasi dengan menumbuhkan sikap menyadari kebesaran Tuhan, sikap jujur, dan berani mengemukakan pendapat, peserta didik dapat menganalisis perubahan iklim dan dampaknya bagi ekosistem serta menuliskan laporan tentang dampak perubahan iklim bagi kesehatan, ekonomi dan ekosistem dengan tepat

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

KEGIATAN PENDAHULUAN (1 Menit)	
Penguatan Pendidikan Karakter	<ul style="list-style-type: none"> Melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan berdoa untuk memulai pembelajaran, memeriksa kehadiran peserta didik.
	<ul style="list-style-type: none"> Mengaitkan materi pembelajaran yang akan dilakukan dengan materi sebelumnya, dengan cara menayakan materi sebelumnya.
	<ul style="list-style-type: none"> Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari materi Dampak Perubahan Iklim dalam kehidupan sehari-hari
	<ul style="list-style-type: none"> Memberitahukan tentang tujuan pembelajaran, materi, indikator pada pertemuan yang sedang berlangsung
KEGIATAN INTI (8 Menit)	
Literasi	<ul style="list-style-type: none"> Peserta didik diberi stimulus atau rangsangan untuk memusatkan perhatian pada materi Dampak Perubahan Iklim melalui pendekatan saintifik. Mengamati Peserta didik melakukan pengamatan dari permasalahan yang ada di Lembar Kerja Peserta Didik dan Poster pada FlipChart berkaitan dengan Dampak Perubahan Iklim
Critical Thinking	<ul style="list-style-type: none"> Pendidik memberikan kesempatan peserta didik mengidentifikasi aneka pertanyaan yang berkaitan dengan tayangan yang disajikan dan dijawab melalui kegiatan pembelajaran tentang Dampak Perubahan Iklim
Collaboration (Kerja Sama)	<p>Peserta Didik menjawab LKPD bersama teman sebangku</p> <ul style="list-style-type: none"> Peserta didik bersama dengan teman sebangku mendiskusikan, mengumpulkan informasi, dan saling bertukar informasi mengenai Dampak Perubahan Iklim Mengumpulkan data/informasi melalui diskusi teman sebangku guna menemukan solusi masalah terkait materi pokok yaitu Dampak Perubahan Iklim Peserta didik mengumpulkan dan mengeksplorasi data dari aneka sumber yang akan digunakan untuk menyelesaikan permasalahan di Lembar Kerja Peserta Didik (LKPD)

Communication (Komunikasi)	<p>Peserta Didik mempresentasikan hasil kerja</p> <ul style="list-style-type: none"> • Mempresentasikan hasil diskusi dengan teman sebangku secara klasikal, mengemukakan pendapat atas presentasi yang dilakukan tentang Dampak Perubahan Iklim dan ditanggapi oleh peserta didik lain melalui tanggapan dan pertanyaan atas presentasi yang dilakukan, dan peserta didik lain diberi kesempatan untuk memberikan tanggapannya.
Creativity (Kreativitas)	<p>Kesimpulan Pembelajaran</p> <ul style="list-style-type: none"> • Pendidik dan Peserta didik menarik sebuah kesimpulan tentang butir pernyataan penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran tentang Dampak Perubahan Iklim. • Peserta didik bertanya tentang hal yang belum dipahami atau pendidik menyampaikan beberapa pertanyaan pemicu kepada peserta didik berkaitan dengan yang akan selesai dipelajari
PENUTUP (1 Menit)	
Peserta didik	<ul style="list-style-type: none"> • Membuat rangkuman/simpulan pelajaran.tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang baru dilakukan.
Pendidik	<ul style="list-style-type: none"> • Memeriksa pekerjaan peserta didik yang selesai dan diberi tanda tangan dan memberikan penghargaan pada peserta didik yang memiliki kinerja dan kerja sama yang baik dalam kegiatan pembelajaran. • Memberikan tugas kepada peserta didik, dan mengingatkan peserta didik untuk mempelajari materi yang akan dibahas dipertemuan berikutnya. • Melakukan Penutup dengan salam penutup dan berdoa untuk mengakhiri pembelajaran.

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

Pengetahuan	Tes Tertulis Pilihan Ganda
Sikap	Rubrik Penilaian Kinerja

Kepala Sekolah,

Susamta, S.Pd., M.Pd.
NBM: 956.768

Yogyakarta, 6 Januari 2022
Guru Pengampu,

Hidayatullah K. Prajasmita
NBM: 844190